



Sortie du 3 septembre 2011 en forêt de Rougeau

Malgré le temps sec et la chaleur, nous étions une bonne trentaine (avec le renfort de 5 adhérents de la SMF, parmi lesquels, René Chalange, dont les compétences sont appréciées de tous) à mouiller la chemise dans la fournaise de la forêt de Rougeau. Nous y avons croisés un groupe de la société de Marcoussis dont les paniers n'étaient guère plus chargés que les nôtres. Sur le chemin du retour nous avons pu admirer la magnifique vue sur la Seine, en contrebas, avec ses bateaux et ses surfeuses.

Malgré la météo peu propice nous avons identifié une bonne vingtaine d'espèces, dont un magnifique Bolet appendiculé et un Xerocomus chrysonemus (pour lequel René Chalange nous a appris qu'il s'agissait d'une variété de Xerocomus subtomenteux, récemment répertoriée).

A noter aussi la récolte d'une Volvaire Plumeuse (*Volvariella hypopithys*) et de jolis Hygrophores noircissants (*Hygrocybe pseudoconica*).

Jean Pierre Raverat.



La découverte des hygrophores noircissants ; l'occasion de faire un petit point sur ce qui a déjà été trouvé.



Ci-dessus, les hygrophores noircissants (*Hygrocybe pseudoconica*) ;
ci-contre, le bolet appendiculé (*boletus appendiculatus*) très rare dans notre
région.



La vue sur les surfeuses